

Contre le Courant

Organe de l'Opposition Communiste
(Mensuel)

ABONNEMENTS :

France		Extérieur	
Un an	20 fr.	Un an	35 fr.
Six mois	12 fr.	Six mois	20 fr.

Adresser la correspondance
pour la Rédaction et l'Administration à :
« **CONTRE LE COURANT** »
96, Quai Jemmapes, PARIS (10^e)

SOMMAIRE

Appel aux Travailleurs. — Les documents-massue de l'Humanité. — Après vingt ans : Déporté 1 (Léon Trotsky). — Le coup de pied de l'âne : Rapport contre l'Opposition. — Cherchons la voie de l'Unité Syndicale (Delfosse). — Visites de politesse. A propos des délégations (Arnaud). — Le recrutement du Parti (Delsol). — Méthodes stalinienne. — La vraie vie du Parti. — Entre camarades.

Appel aux Travailleurs

Un crime contre la classe ouvrière se commet en ce moment en Russie Soviétique.

Nous vous en saisissons publiquement, travailleurs, puisque le Gouvernement russe a pris lui-même l'initiative de transporter dans le domaine public, sur le terrain de la répression, un conflit intérieur du Parti Communiste.

Là-bas, les meilleurs défenseurs du prolétariat sont l'objet de pires persécutions de la part de Staline, chef du Gouvernement de l'U. R. S. S.

Léon **TROTSKY**, le révolutionnaire intrépide, d'un des héros d'Octobre 1917, le génial organisateur de l'Armée Rouge, l'animateur de l'Economie Soviétique, le théoricien, l'agitateur hors ligne dont l'influence a rayonné sur toute l'Internationale, Trotsky, dont le nom est inséparable de celui de **LENINE**, et que **LENINE** lui-même désignait avant de mourir comme l'homme le plus capable de la Révolution russe,

RAKOVSKY, hier encore Ambassadeur des Soviets à Paris, qui, après avoir lutté partout pour la cause prolétarienne, fut le Chef du Gouvernement Soviétique Ukrainien, et parvint à libérer l'Ukraine des hordes contre-révolutionnaires,

RADEK, militant plein de clairvoyance et d'audace, pamphlétaire étincelant, l'un des chefs de la Révolution allemande,

D'autres encore dont les noms vous sont peut-être moins familiers, mais qui sont l'honneur du mouvement révolutionnaire international : **PREOBRAJENSKY**, **SEREBRIAKOV**, anciens Secrétaires du Parti bolchevik, anciens Commissaires du Peuple, **VOUYOVITCH**, qui fut naguère Président de l'Internationale des Jeunesses Communistes, **SAPRONOV**, **SMIRNOV**, **SMILGA**, et avec eux de nombreux ouvriers, militants éprouvés, les meilleurs artisans de la Révolution d'Octobre 1917,

Tous sont réduits à la famine, persécutés, jetés en prison, déportés : Ils vont retrouver en Sibérie les souffrances qu'ils ont déjà subies sous le tsarisme !

POURQUOI ?

Face aux mensonges et à l'optimisme officiels, ils ont osé montrer que la politique de Staline trahissait les intérêts des ouvriers qui ont fait la Révolution.